

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1217 VIERNES 14 DE MARZO DE 2014

El Ayuntamiento de Logroño cierra 2013 con un **superávit** de 4,8 millones de euros

Gracias a la buena gestión económica se financiarán la remodelación de la calle Beratúa, nuevos huertos de ocio y actuaciones en el Monte Cantabria, entre otras inversiones

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, anunció en el Pleno de marzo el destino de los 4,8 millones de superávit al cierre de 2013. Una cantidad **"fruto de la buena gestión económica que revertirá en quienes deben ser sus beneficiarios, los logroñeses"**.

Así, esta cantidad ya financiada -1,26 millones de 2012 y 3,53 de 2013- pasa a incorporarse al Presupuesto de 2014 y podrá destinarse a "inversiones financieramente sostenibles" y generadoras de empleo, determinadas en el Real Decreto de 21 de febrero de 2014. Bajo este concepto se contemplan, entre otras, renovación de vías públicas, protección del patrimonio histórico-artístico, parques y jardines, industria o acciones relacionadas con la sociedad de la información.

En los dos últimos ejercicios el Ayuntamiento ha cerrado con superávit y en el límite previsto de estabilidad presupuestaria

En este contexto, Gamarra confirmó que el superávit permitirá financiar la **remodelación de la calle Beratúa**, un proyecto

largamente esperado cuyo anteproyecto ya se trata con los vecinos iniciarse este año. Asimismo, se ejecutará la **tercera fase de los huertos de ocio**, el **parque del sector Fardachón** y la parte que le corresponde al Ayuntamiento del **vial de conexión Piquete-Piqueras**.

La buena gestión ha permitido que la evaluación de la deuda pública refleje una reducción progresiva

Por otra parte, la alcaldesa de Logroño se refirió a una actuación que se llevará a cabo en el **Monte Cantabria**, en el yacimiento constatado, consistente en la limpieza y consolidación del recinto de entrada y lienzo este de la muralla. También el desarrollo industrial tiene cabida con la **mejora de la conexión entre los parques industriales de Las Cañas y Cantabria II**.

Asimismo, se ha incluido la plataforma electrónica que configurará el nuevo **centro de control de servicios públicos municipales** que se pondrá en marcha en el ámbito de las "smart cities".

En la senda de la estabilidad presupuestaria

El Ayuntamiento de Logroño cerró 2013 con un superávit de 4.814.239 euros, con lo que mantiene la senda de la estabilidad presupuestaria por segundo año.

Del mismo modo, la deuda pública se ha situado en 66,4 millones de euros, lo que supone una re-

ducción del 4,2% en el último año y un 8,3% en los dos últimos años.

Recuperar la solvencia económica es un objetivo prioritario para transmitir confianza a inversores y ciudadanos, garantizar las políticas sociales, crear empleo y mantener la calidad de los servicios públicos.

Vuestra Alcaldesa

En este Mandato hemos conseguido darle la vuelta a las cuentas públicas y acabar por dos años consecutivos con superávit. Para un administrador público es un balance tremendamente satisfactorio, porque es el resultado de una buena gestión pero, sobre todo, porque nos permite reinvertir en los que deben ser los verdaderos beneficiados, los ciudadanos de Logroño.

Al cerrar en positivo el ejercicio 2013, podemos disponer de un dinero para acometer con mayor agilidad inversiones ya comprometidas o incluir otras que se nos quedarán pendientes de financiación. Con ellas contribuiremos a que la calidad de vida en la ciudad se incremente, del centro a todos los barrios, y a que muchos vecinos vean por fin hecho realidad ese proyecto que estaban esperando.



C. Gamarra

agenda

Viernes 14	<p>17 h. Club de lectura adulto. Biblioteca Rafael Azcona (C/ Santos Ascarza, 34).</p> <p>18.30 h. Manualidad. Día del Padre. Para niños de 9 a 12 años. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19 h. Conferencia. 'El sentido de la vida'. Salón de actos Ibercaja-San Antón.</p> <p>20.30 h. Música. 'Manifestación', de Albert Pla' Teatro Bretón.</p> <p>20.30 h. Rioja Lírica. 'A cuatro manos'. Sala Gonzalo de Berceo.</p> <p>20.30 h. Vía Crucis. Parroquia de San Antonio de Padua.</p>
Sábado 15	<p>11 h. Ruta por San José y Madre de Dios. Salida desde el Puente de Piedra.</p> <p>12 y 13 h. Actividad infantil. Cuentacuentos en francés. Para niños de 5 a 8 años. Biblioteca de La Rioja.</p> <p>18 h. Cuentacuentos. Darwin el viajero. Para todos los públicos a partir de 9 años. Casa de las Ciencias.</p> <p>18 h. Exaltación de bandas escolapias. Cuaresma. Paseo del Espolón.</p>
Domingo 16	<p>8 h. Marcha pre-Valvanerada. 39 kilómetros. Salida desde C/ San Millán 26-28 (rotonda Madre de Dios). Organiza la Asociación de Vecinos de Madre de Dios.</p> <p>19.30 h. Teatro. 'PaGAGnini', con Yllana y Ara Malikian. Teatro Bretón.</p>
Lunes 17	<p>9.30 a 11.30 h. Lunes de Comercio. Talleres para animar el punto de venta. Universidad de La Rioja (Edificio Quintiliano).</p> <p>19.30 h. Charla. Días de vino y matemáticas. Organiza la Universidad Popular. Centro Caja Rioja-Gran Vía.</p>
Martes 18	<p>17 y 19.30 h. Cine para mayores. 'La gran familia española'. Cines Moderno.</p> <p>20 h. Presentación del libro 'La Tierra era esto'. Centro Ibercaja-Portales.</p> <p>20.15 h. Filmoteca Rafael Azcona. 'Amaren eskuak' (España, 2013). Versión original en euskera subtitulada en español. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Miércoles 19	<p>19.30 h. Charla. La ciencia española en tiempos de la Residencia de Estudiantes. Organiza la Universidad Popular. Centro Caja Rioja-Gran Vía.</p>
Jueves 20	<p>20 h. Programa de promoción de la cultura científica y tecnológica 'Ángel Martín Municio'. 'Las bases moleculares del cáncer'. Casa de las Ciencias.</p> <p>20 h. Música en la Gota. Martín Muñoz Band. Gota de Leche.</p> <p>20.30 h. Flamenco. La Macanita y Jesús Méndez. Teatro Bretón.</p>

CAMPAÑA DEL DÍA DEL PADRE

Concurso de fotografía. Del 12 al 19 de marzo, dirigido al público en general. Deben realizar una fotografía utilizando los 'bigotes de papá'. Las fotografías se enviarán antes de las 14 horas del 19 de marzo a consultas@logronopuntocomercio.com o en las oficina de Logroño Punto Comercio (Escuelas Trevijano). Se sortearán 34 vales de compra en el comercio de Logroño. Bases en www.logronopuntocomercio.com

Concurso de escaparates. Del 12 al 19 de marzo, dirigido a los comercios minoristas de la ciudad. Se premiará al establecimiento que decore su escaparate de la manera más llamativa utilizando los 'bigotes de papá'. Las plantillas de bigotes pueden encontrarse en la guía, en la web de Logroño Punto Comercio y en el perfil de facebook. Se realizarán una o varias fotografías y se remitirán a Logroño Punto comercio.



La **Oficina de Vivienda** del Ayuntamiento de Logroño dispone del teléfono 941-277069 para atender a los logroñeses. El horario de la oficina hasta el mes de mayo inclusive es mañanas, de lunes a viernes de 9 a 14 horas; y tardes, de lunes a jueves de 17 a 19 horas.

punto limpio móvil

De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas.

Viernes 14. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

Sábado 15. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes 17. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes 18. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.

Miércoles 19. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 20. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y Plaza del Mercado.

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Casa de las Ciencias

Tal como somos. Objetivos de Riojafoto. Hasta el 30 de marzo.

Darwin vive. Un hombre tranquilo y su r-evolución. Hasta el 25 de mayo.

Otras exposiciones

El futuro ya está aquí. Alumnos del curso de fotografía. Casa de la Imagen. Hasta el 20 de marzo.

Tauromaquia y flamenco. Ercilio Núñez. Sala de exposiciones de Ibercaja-San Antón. Hasta el 21 de marzo.

Paisajes del agua. Juan Mantilla. Ateneo Riojano.

La Cle Fermée. Estíbaliz Biota y Cristina Ferrer. Gota de Leche. Hasta el 28 de marzo.

EFE. 75 años en fotos. Centro Fundación Caja Rioja-La Merced. Hasta el 29 de marzo.

Recortar el territorio. Rosa Castellot. Museo de La Rioja. Hasta el 30 de marzo.

Microcosmos-macrocosmos. Josune Ruiz-Carrillo. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 31 de marzo.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.

Portamacetas: sábado, 15 y domingo, 16.

Ludoteca abierta

Ludotecas municipales

Talleres: viernes, de 17 a 20 h., y sábado, de 10.30 a 13.30 y de 17 a 20 h.

Mariposas con pinzas: viernes, 14; **Erizo de piña:** sábado, 15.

Gota de Leche

Introducción a la masterización. Del 17 al 19 de marzo. Inscripciones desde el 1 de marzo.

Crea tu blog con blogger. Martes y jueves hasta el 27 de marzo. Inscripción previa en Infojuven.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Salida a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano) sábados y domingos. La visita dura entre hora y media y dos horas. Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en la web www.ticketea.com

Festival de Jazz. Los jueves de mayo en el Teatro Bretón, organizado por Cultural Rioja. La venta de abonos se prolonga hasta el 27 de abril y desde el día siguiente, entradas sueltas.

Voluntariado con niños en Italia. La asociación Inter Europa informa de la convocatoria de una plaza para participar en un proyecto de voluntariado con niños en Matera (Italia). El plazo finaliza el 19 de marzo. Más información en intereuroparioja.org/voluntariado

Concurso de fotografía Medio Ambiente. Plazo de entrega de un máximo de cinco fotografías en formato digital hasta el 21 de marzo. Bases en la web del Gobierno de La Rioja, www.larioja.org

Feria de Semillas y Viveros. La Fundación Caja Rioja organiza el sábado, 15 de marzo, la séptima edición de la Feria de Semillas y Viveros, en la que participarán 12 viveristas. Se desarrollará, entre las 10 y las 14 horas, en el Paseo del Espolón.

Logroño, capital del Deporte, acoge la Copa de España de fútbol sala



Programa de actividades

Viernes, 14 de marzo

Cuartos de final **Minicopa Infantil**. A las 10.30 y a las 12.30 horas, en los polideportivos de Lobete y Yagüe.

Desde las 17 horas. Zona de **animación y actividades lúdicas** de los patrocinadores de la Liga Nacional de Fútbol Sala en el Palacio de los Deportes.

17.30 a 22 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** junto al Palacio de los Deportes.

Cuartos de final de la Copa de España 'Logroño 2014': Santiago Futsal-Montesinos Jumilla (19 horas) y Marfil Santa Coloma-Elpozo Murcia (21.15 horas) en el Palacio de los Deportes.

Sábado, 15 de marzo

De 9 a 14 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** en la Plaza del Cubo del Revellín y de 10 a 14 horas junto al Palacio de los Deportes.

De 12 a 14 horas. **Cata de vino** en la plaza de Abastos.

De 15.30 a 19.30 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** en la Plaza del Cubo del Revellín

Desde las 16 horas. Zona de **animación y actividades lúdicas** de los patrocinadores de la Liga Nacional de Fútbol Sala en el Palacio de los Deportes.

16.30 a 22 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** junto al Palacio de los Deportes.

Semifinales Minicopa Infantil: 10.30 y 12.30 horas en el Palacio de los Deportes.

Semifinales Copa de España 'Logroño 2014': 18 y 20.15 horas en el Palacio de los Deportes.

Domingo, 16 de marzo

De 9 a 14 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** en la Plaza del Cubo del Revellín.

Desde las 10 horas. Zona de **animación y actividades lúdicas** de los patrocinadores de la Liga Nacional de Fútbol Sala en el Palacio de los Deportes.

De 10 a 13 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** junto al Palacio de los Deportes.

Final Minicopa Infantil: a las 11 horas en el Palacio de los Deportes.

Desde las 18 horas. Zona de **animación y actividades lúdicas** de los patrocinadores de la Liga Nacional de Fútbol Sala en el Palacio de los Deportes.

De 18.30 a 21 horas. **Exhibiciones de fútbol sala** junto al Palacio de los Deportes.

Final de la Copa de España: 20 horas en el Palacio de los Deportes.

Logroño respira estos días deporte con la **fase final de la Copa de España de fútbol sala**. Una fiesta del deporte que se vivirá en diferentes partes de la ciudad con la organización de un completo programa de actividades complementarias.

El torneo enfrentará a los ocho mejores equipos de la liga española: Inter Movistar, Magna Navarra, FC Barcelona Alusport, Ríos Renovables, Marfil Santa Coloma, El Pozo Murcia, Santiago Futsal y Montesinos Jumilla.

Hasta que se entregue el trofeo al campeón de la final de la Copa, encuentro que se disputará el domingo, 16 de marzo, a partir de las 20 horas, Logroño será la capital del Deporte, que acogerá **encuentros de fútbol sala de primer nivel** y actividades relacionadas con este deporte, dirigidas principalmente a los niños y sus familias.

En este sentido ha destacado las dos actividades organizadas y que se realizarán en la calle: la **'Gira Minifutsal Cup'** y el **'Street Futsal Copa de España Logroño 2014'**.

La **'Gira Minifutsal Cup'** es una iniciativa puesta en marcha por la Liga Nacional de

Fútbol Sala para celebrar su 25 aniversario, que arranca en Logroño y que recorrerá diferentes ciudades de España. **Cuenta con cuatro campos de fútbol sala y porterías gigantes en el interior de una carpa con forma de balón**. Se instalará junto al Cubo del Revellín el sábado de 9 a 14 horas y 15.30 a 19.30 horas y el domingo de 9 a 14 horas.

Además de la competición hay un parque de ocio para toda la familia con diferentes actividades.

Por otro lado, el **'Street Futsal'** ha estado de lunes a miércoles en la Plaza de las Chiribitas y desde el jueves y durante el fin de semana en el entorno del Palacio de los Deportes (jueves y viernes de 17.30 a 22 horas, sábado de 10 a 14 y de 16.30 a 21 horas, y domingo de 10 a 13 y de 18.30 a 21 horas). El acceso a esta actividad es libre y los asistentes pueden jugar a fútbol sala.

Otra de las actividades organizadas fue el concurso de pintura **'Imaginate el Fútbol Sala. Logroño Ciudad Europea del Deporte 2014'** que contó con la participación de casi 7.000 niños de Enseñanza Primaria y Especial de La Rioja.

Más de mil plazas en los cursos de Logroño Deporte para el tercer trimestre

El lunes, 17 de marzo, comienzan los cursos del tercer trimestre del año de la programación deportiva municipal diseñada por Logroño Deporte, con un total de 1.049 plazas.

Además, el concejal de Alcaldía y Deportes, Javier Merino, anunció la incorporación de cuatro novedosas actividades en el programa deportivo municipal: DeporteCrosstraining, Insanity, Método hipopresivo y Corre tu primera carrera.

Para el tercer trimestre de la temporada, el número de cursillos ofertados es de 170 con un total de 1.409 plazas. El

índice de ocupación de las mismas es en la actualidad del 65% (922). Quedan plazas libres en todas las actividades y las inscripciones se mantienen abiertas. A esta cifra se sumarían las nuevas actividades incorporadas con 161 plazas.

Las actividades diseñadas en el programa deportivo municipal son natación para distintas edades y para embarazadas, ciclo indoor, billar, tenis, pádel, golf, tiro con arco, escalada, hípica, esgrima, buceo, tiro olímpico y patinaje sobre hielo para diferentes grupos de edad. Natación, ciclo indoor y pádel son los cursos que cuentan con mayor demanda.

Lobete: Festival de hockey sobre hielo

La Federación Española de Deportes de Hielo ha organizado para los días 15 y 16 de marzo un festival en la pista de hielo de Lobete dentro de la categoría sub-11 (niños de 9 y 10 años).

A Logroño acudirán los clubes de hielo Jaca, Puigcerdá, La Nevera, Artic, Boadilla, Barcelona, Txuri Urdin, Bipolo y Milenio Logroño.

Por tanto, teniendo en cuenta que por cada equipo vienen unos 14 niños acompañados por personas mayores, se estima que visitarán Logroño unas 350 personas de distintos puntos.

Motivos para impulsar la

Durante estos días confluyen diversas actuaciones que influyen en la dinamización de la economía y el impulso del empleo. De un lado, la alcaldesa de Logroño anunció un incremento de las ayudas para la creación de microempresas, coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer. De otro, se celebró un masivo Logrostock para impulsar el sector comercial logroñés. Al mismo tiempo se entregaron diplomas de los cursos promovidos por el Ayuntamiento para capacitar a la mujer para acceder al empleo, de los cursos para desempleados de medio ambiente y atención sociosanitaria; y los diplomas de la Cátedra de Comercio.



Con motivo del Día Internacional de la Mujer, la alcaldesa de Logroño mantuvo un encuentro con un grupo de emprendedoras y visitó a las mujeres de la Plaza de Abastos

La alcaldesa anuncia un incremento de 160.000 euros en las ayudas para la creación de microempresas

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, anunció el **incremento de las ayudas** que el Ayuntamiento concede para la creación de microempresas. Este suplemento, de 160.000 euros, se produce al haberse agotado en apenas tres meses el presupuesto previsto de 200.000 euros.

Gamarra realizó este anuncio en el transcurso de un encuentro con un grupo de emprendedoras con motivo del Día Internacional de la Mujer. **"Espacio Abierto"** reunió a más de veinte mujeres representativas de diferentes sectores. Durante la reunión, Gamarra destacó *"el carácter emprendedor de la mujer, que se puede intuir pero que queda ampliamente demostrado por la realidad de los datos objetivos"*.

Así, por ejemplo, en el balance de microempresas puestas en marcha durante 2013 se aprecia un mayor número de negocios impulsados por emprendedoras (99 del total de 190) y un mayor empleo femenino creado (138 puestos de trabajo frente a los 105 ocupados por hombres).

"Todas ellas representan el carácter fuerte, valiente, decidido, de las mujeres; que en estos momentos más que nunca se vuelcan en crear su propio negocio, en salir adelante aprovechando los recursos a su alcance".

Subvenciones que crean empleo

Respecto al incremento de la partida para la creación de microempresas, señaló que *"es una gran satisfacción que la realidad esté*

muy por encima de las previsiones; es de las pocas partidas que da gusto que se acaben tan pronto y tengamos que suplementar".

En esta línea, recordó que en 2013 hubo que ampliar la dotación hasta en dos ocasiones, llegando a la cantidad total de 508.500 euros concedidos para la puesta en marcha de nuevos negocios.

"La reactivación económica de la ciudad es una prioridad para el Equipo de Gobierno en este Mandato, de ahí que desde el inicio habilitáramos esta nueva línea de subvenciones, cuya efectividad está más que demostrada por los proyectos que han contribuido a materializar y por el creciente número de solicitudes que nos siguen llegando".

Fomento de empleo

El concejal de Empleo, Felipe Royo, entregó los diplomas de los cursos de jardinería y atención sociosanitaria, que se realizaron en el segundo semestre del pasado año, fruto del convenio entre el Ayuntamiento y el Gobierno de La Rioja.



La economía y el empleo



Logrostock, nuevo éxito de público

La 12ª edición de Logrostock se ha saldado con un **éxito rotundo**. Se superaron las 230.000 visitas, lo que corrobora que **la feria es demandada por la ciudadanía y es la principal feria de oportunidades del norte de España**.

También se han consolidado las visitas foráneas, con más de 26.300 visitantes de fuera de La Rioja y otros 43.000 procedentes de otros municipios riojanos. **Tres de cada diez visitantes son de fuera de Logroño**.

La feria, organizada por la Cámara de Comercio e Industria de La Rioja y financiada por el Gobierno de La Rioja, a través de la Ader, y el Ayuntamiento de Logroño, ade-

más de los propios expositores, se desarrolló en el paseo del Espolón entre el 7 y el 9 de marzo. Un año más, ésta ha vuelto a convertirse en una de las **principales acciones de dinamización del comercio**.

Logrostock se ha desarrollado con normalidad y con multitudinaria asistencia de público y apreciable aumento en las ventas. Ejemplo de ello es que las encuestas efectuadas tanto a los visitantes como a los comercios expositores arrojan resultados muy positivos. En líneas generales, los visitantes han otorgado de Logrostock 2014 una nota de **8,1 sobre 10**, idéntica al año pasado. Por su parte, los comercios expositores han elevado la nota de Logrostock 2014 hasta el **8,5 sobre 10**.

El perfil del visitante de Logrostock no varía respecto al último año. Sigue siendo una mujer (59,7%), entre 36 y 45 años (32,1%), de Logroño (70%) y que acude a la Feria en familia (44%). No en vano, **esta feria tiene un marcado matiz familiar** fomentado por las actividades complementarias.

Los visitantes de Logrostock otorgan excelentes calificaciones a todos los parámetros de la organización: atención del comerciante, señalización, información, actividades lúdicas, etc. Además, se confirman las señas de calidad de la feria, ya que cerca de un 70% de los visitantes destacaron la **buena calidad de los productos** y un 65,7% también destacó la **buena relación calidad-precio**.



Cátedra de Comercio

Esta semana se entregaron los diplomas a los comerciantes y estudiantes que el año pasado siguieron el ciclo formativo Lunes de Comercio, de la Cátedra Extraordinaria de Comercio, organizado por Cámara de Comercio, Ayuntamiento y Universidad.

El ciclo contó con un centenar de alumnos. Además, durante el año pasado se elaboraron 30 planes de marketing para otros tantos comercios, en cuyo desarrollo participaron 110 estudiantes y 31 comerciantes.

Pleno ordinario



En el Pleno del Ayuntamiento de Logroño correspondiente al mes de marzo se trató, entre otros asuntos, la liquidación presupuestaria al cierre del ejercicio 2013. El balance arroja un superávit de 4,8 millones de euros, que se destinará a diversas inversiones, tal como informó la alcaldesa, quien aseguró que "el superávit se logra por el esfuerzo de todos los logroñeses y por eso debe reinvertirse en

la ciudad, una vez garantizadas las partidas sociales". Por su parte, el concejal socialista Vicente Urquía aseguró que el Ayuntamiento ha cerrado desde 2009 todos los ejercicios con superávit y acusó al Gobierno de "manipular" los datos.

El Pleno municipal aprobó, con el apoyo de los dos grupos, declaraciones de apoyo a la Candidatura del Paisaje Cultural del Viñedo a Patrimonio de la Humanidad y la adhesión a la declaración de la FEMP con motivo del Día Internacional de la Mujer.

También se aprobó la evaluación del tercer Plan Municipal de Integración de Personas con Discapacidad; la adhesión del Ayuntamiento a la Red Innpulso; y se acordó el representante en la Red de Ciudades por la Accesibilidad.

El momento más controvertido fue la solicitud socialista para que la concejal

Paloma Corres fuera cesada en estas funciones por no ejercer la oportuna supervisión en la guardería Casa Cuna. El concejal Carlos Navajas calificó de muy grave que haya tres imputados en un centro de titularidad municipal y acusó al Equipo de Gobierno de "pasar" de las guarderías públicas, al tiempo que pidió la intervención en la gestión del centro.

La concejal Paloma Corres explicó que el sistema de gestión y supervisión de la Casa Cuna no ha variado, además de acusar al grupo socialista del uso indecente de este asunto. El concejal Javier Merino lamentó que la oposición haga "política de la mala".

Por otra parte, se rechazó una moción para incrementar las ayudas a comedor y otra tendente a arreglar la carretera que lleva al colegio Salesianos, porque se va a hacer cuando termine el curso.

noticias



Formación para la acción de las personas mayores

El Ayuntamiento acoge las jornadas 'Formación para la acción de las personas mayores', que se celebran los días 13 y 14 de marzo. Esta iniciativa surge a raíz de una petición del Consejo Municipal de Mayores para profundizar en temas que les preocupan como la soledad, las nuevas tecnologías, la participación o las pensiones.

Mejoras en el Camino de San Adrián

La Junta de Gobierno ha aprobado el acuerdo con propieta-

rios de una parcela del Camino de San Adrián, donde se van a arreglar acequias y asfaltado y se continuará la mejora del acceso al colegio de los Salesianos. Este proyecto se complementará más adelante en la margen izquierda con el fin de mejorar el tránsito peatonal hasta la entrada del colegio.

Charla coloquio incluida en 'Ser hombre hoy'

El Ayuntamiento de Logroño ha organizado una charla coloquio para el 17 de marzo, a las 20 horas en el Ateneo Riojano, que lleva por título 'Conocerte

para sentirte mejor', dentro del programa 'Ser hombre hoy'. Va dirigido a hombres interesados en la reflexión, aprendizaje y debate sobre las relaciones afectivas ante los nuevos roles. La entrada es libre.

Guerra de Bandas en la Gota de Leche

La Gota de Leche acoge las próximas semanas dos conciertos de la segunda edición de la Guerra de Bandas, en ambos casos a partir de las 19 horas. El 14 de marzo actuarán Paranoid, Libertad Vigilada, Gris y Poetas Muertos. El 21 de marzo les

toca el turno a The Casual Penguins, The Strangers y Camino del Exceso.

Visitas culturales para mayores de 65 años

Quedan plazas disponibles para las visitas culturales para mayores de 65 años, organizadas por el Ayuntamiento, que recorren algunos de los lugares más representativos del Casco Antiguo logroñés. Las primeras visitas se realizarán los días 18 de marzo (11 horas) y 1 de abril (17 horas) y las inscripciones pueden realizarse en el Servicio 010.

Tribuna

Grupo Municipal del Partido Socialista



Las familias pagan 90 euros más al año en impuestos con el PP

Cuca Gamarra repitió hasta la saciedad durante la campaña electoral de 2011 que el Partido Popular no subiría los impuestos si llegaba a gobernar el Ayuntamiento de Logroño. Es más, prometió bajarlos, pero sin embargo la entonces candidata y ahora alcaldesa se ha olvidado de sus promesas y en tan sólo dos años las familias logroñesas pagan en impuestos 90,58 euros más al año, tal y como comprobamos en la liquidación del Presupuesto de 2013.

No es una novedad que Gamarra incumpla su palabra y tampoco que se muestre indiferente a la situación que sufren muchos logroñeses. El Partido Popular en dos años ha recaudado 4 millones de euros más por el IBI: 26 euros más por persona que pagamos al Gobierno de Cuca Gamarra para que hoy presuma de superávit, pero no para invertirlos en la ciudad y en políticas sociales.

El PSOE durante la anterior Legislatura redujo la presión fiscal en Logroño, pero el PP cambió de actitud y ahora ahoga a los ciudadanos con subidas desorbitadas en los impuestos: ha aumentado el IBI el 13%, el canon de saneamiento el 35%, la tasa de agua y basuras el 1,5% y el billete del autobús un 20%.

Aumentar la presión fiscal es la tónica habitual en las políticas del Partido Popular y la alcaldesa sigue este ejemplo. El afán de Cuca Gamarra es recaudar subiendo los impuestos, sin importarle que los logroñeses nos tengamos que rascar los bolsillos para poder asumir el pago de estos tributos.

Esta subida de impuestos podría tener sentido si al menos el dinero recaudado por el Partido Popular revertiera en inver-

siones en Logroño que generaran empleo y riqueza. Pero nada de nada: seguimos con una ciudad paralizada, con prácticamente 15.000 parados y con entorno al 10% de los hogares logroñeses con todos los miembros activos en paro. En definitiva, una ciudad que ha perdido calidad de vida en dos años por culpa de los recortes y el aumento de la presión fiscal del Partido Popular.

Cuando Gamarra firmó su contrato con los logroñeses para dirigir un Buen Gobierno, ¿se olvidó incluir en las cláusulas que sería una alcaldesa insolidaria y que incumpliría sus promesas ahogando económicamente a los logroñeses? Siempre que el Partido Popular gobierna es cuando más suben los impuestos. Nos mienten siempre y Cuca Gamarra también nos engañó.

Logroño acogerá del 23 al 25 de abril el fallo del Premio de la Crítica

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, y el presidente de la Asociación Española de Críticos Literarios, Ángel Basanta, presentaron el 'Premio Nacional de la Crítica Literaria 2014', un galardón que concede anualmente la Asociación Española de Críticos Literarios (AECL) y que se fallará en la capital riojana durante los días 23 al 25 de abril.

El Premio Nacional de la Crítica se falló por primera vez en 1956, en Zaragoza, cuando fue galardonado Camilo José Cela, por su obra 'La Catira' como mejor novela escrita en castellano.

La alcaldesa de Logroño aseguró que es un premio literario de "gran prestigio" en España e Hispanoamérica y en su historial figuran los más importantes escritores en los géneros de poesía y narrativa. "Este certamen literario supone una importante proyección para Logroño, tanto desde el punto de vista cultural como de

promoción de la ciudad. El español es una seña de identidad de nuestra tierra y el Equipo de Gobierno municipal trabaja para que Logroño sea reconocida como capital del español en internet, trabaja por el fomento de la creatividad y apuesta por el talento. Por eso, este premio tiene mucho que ver con el trabajo que desarrolla el Ayuntamiento de Logroño por fomentar, impulsar y difundir el Premio Logroño de Novela", destacó Cuca Gamarra.

El jurado lo componen 21 miembros de la Asociación Española de Críticos Literarios (AECL), quienes premian a las que consideran mejores obras literarias en los géneros de narrativa y poesía publicadas en España durante el año precedente, en este caso 2013, en las cuatro lenguas oficiales del país (castellano, catalán, gallego y euskera). Ocho reconocimientos en total; cuatro de narrativa y otros cuatro de poesía, uno en cada lengua.



Día del Consumidor

Cada 15 de marzo se celebra el Día Mundial de los derechos del Consumidor. Logroño dispone de la Oficina municipal del Consumidor que traslada a los logroñeses que la información es la mejor defensa del consumidor

Desde la Oficina municipal de información al consumidor se lanzan recomendaciones. En esta línea, una medida fundamental para realizar cualquier reclamación: siempre que al realizar una gestión se escuche que "esta conversación va a ser grabada..." debe exigirse el número de la grabación.

La Oficina del Consumidor insiste en que la información es la mejor defensa del consumidor.



Ludotecas en vacaciones

Semana de Pascua, del 22 al 25 de abril

Preinscripciones del 10 al 18 de marzo.

Más información en los teléfonos 941-277000 y 941-201615, en el Servicio 010, en las web www.logroño.es y www.lojoven.es.

Pueden participar los niños y niñas empadronados en Logroño y nacidos entre los años 2002 y 2009.

Las actividades se desarrollarán coincidiendo con las vacaciones escolares del 22 al 25 de abril, en horario de 7.45 a 15.15 horas.



Donación del director del Ballet Nacional a la Casa de la Danza

El director del Ballet Nacional de España, Antonio Najarro, ha donado al Museo de la Danza el traje con el que interpretó el solo 'Esplante' en la creación 'Suite Sevilla'. Este traje, en color verde, está compuesto por un pantalón, un chaleco y camisa blanca con adorno en la pechera. Todo esto está complementado por las correspondientes botas en el mismo color.

De esta forma, Antonio Najarro figura entre los nombres míticos del flamenco y la danza española de nuestro Museo: Carmen Amaya, Eva Yerbabuena, María Rosa, La Tati, José Greco, Martín Vargas, Antonio Canales, José de la Vega, Antonio Márques o Rafael Amargo, por citar algunos de ellos.

Con esta nueva pieza que se incorpora a los fondos permanentes del Museo contamos con una cincuentena de trajes, amén de diversos elementos de atrezzo, utilería, zapatería y pertenencias personales de intérpretes de la danza del mundo entero.



Nueva iluminación para la iglesia de San Bartolomé

La belleza y la importancia patrimonial del monumento y su entorno se realzan con los elementos de luz que iluminan la torre y la portada

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, asistió la semana pasada al encendido de la **nueva iluminación que se ha instalado en la iglesia de San Bartolomé**, con el objetivo de *“resaltar la belleza y la importancia patrimonial de uno de los principales monumentos de la ciudad, la por muchos considerada como la mejor iglesia de la ciudad, y su entorno, en el que hemos intervenido recientemente”*.

Gamarra recordó el trabajo realizado sobre esta iglesia durante este Mandato, que ha posibilitado el **descubrimiento de la totalidad de su torre** desde la base y de la cabecera de la iglesia -antes elementos ocultos tras una construcción adosada-; la apertura del paso entre la plaza y la calle Rodríguez Paterna y el acondicionamiento del espacio resultante, en el que se incluye una referencia a los vestigios de la muralla medieval encontrados y preservados nuevamente durante la intervención.

“Consideramos que dotar a la iglesia de una nueva iluminación era un complemento necesario e imprescindible en este proyecto que hemos estado acometiendo en estos últimos años; maravillados del patrimonio que estábamos sacando a la luz y de la posibilidad de hacerlo visible para que pueda ser disfrutado por los logroñeses”.

Así, se ha realizado una intervención de iluminación monumental **“muy respetuosa, tanto con el edificio en sí como con la imagen que queremos transmitir, adecuada a un edificio religioso, enraizado en el Casco Antiguo y con un entorno determinado. Una iluminación que se centra en los elementos arquitectónicos más importantes como son la torre y la portada de acceso al templo”**.

Según los criterios visuales aplicados, se han aportado distintas intensidades de luz, iluminando algunos elementos de interés y dejando en penumbra otros que así lo requieran, creando la visión directa o por contraste de las zonas que pueden



La iluminación nocturna de la fachada y torre de San Bartolomé luce desde la pasada semana

suscitar mayor atención por parte de los observadores. El objetivo ha sido ir modelando la construcción con la luz.

El alumbrado sigue el sistema denominado **“por inundación”**, realizado a base de proyectores colocados fuera del edificio pero orientados hacia sus fachadas, además de elementos **“de acento”** incorporados en la corona del torreón, en los alféizares de las ventanas y huecos de la torre.

Placita junto a la iglesia

Con esta iluminación cobra también mayor realce la actuación de acondiciona-

miento del paso entre la plaza de la iglesia -Plaza de Amós Salvador- y la calle Rodríguez Paterna, que se realizó antes de la pasada Navidad.

Consistió en la pavimentación con adoquines de granito y un cerramiento de ladrillo enfoscado para separarla del solar colindante. En el espacio detrás de la torre de la iglesia se aplicó un tratamiento de grava limpia. Este proyecto incluyó la protección y conservación de los restos de la muralla medieval de la ciudad del siglo XII que aparecieron durante las obras.

Un parque de Logroño acogerá desde esta primavera el 'pozo de los chupetes'

El concejal de Medio Ambiente, Jesús Ruiz Tutor, presentó el proyecto que se desarrollará esta primavera, hacia el mes de abril, para que los niños logroñeses de corta edad tengan **un lugar donde desprenderse de los chupetes**, que será conocido como **'pozo de los chupetes'**.

El espíritu de este proyecto es que, cuando llega el momento de que los pequeños dejen de usar el chupete, dispongan de un lugar donde depositarlos, en lugar de tirar-

los a la basura. Esta entrañable iniciativa existe en numerosas ciudades europeas, bien en forma de pozo, como el caso de Logroño, o en forma de árbol.

El origen del proyecto en nuestra ciudad se remonta a principios de 2013, cuando una madre de Logroño leyó un artículo sobre 'El árbol de los chupetes en Sevilla'. En julio de ese año creó un grupo en la red social facebook y promovió la idea de que Logroño dispusiera de un espacio

de estas características para lo que se comenzaron a entablar conversaciones con el Ayuntamiento que ahora han dado sus frutos.

El pozo se habilitará en un parque de Logroño, que se elegirá a través de la página web del Ayuntamiento (www.logroño.es) entre una terna de localizaciones: Parques de la Ribera, González Gallarza y del Carmen. El plazo para elegir la ubicación del pozo finalizará el próximo 21 de marzo.